
１日（火）能代法人会青年部主催の
租税教室が開催され、参加した６年生
は、税の役割について理解を深めてい
ました。講義とアニメ映像で、税金が
我々の生活を守る仕事や社会資本の維
持・整備、教育など多岐にわたり活用
されていることを教えていただきまし
た。最後には、１億円の札束の重さを
体感させてもらいました。

６月３日（木）能代第一中学校を会場に、学校運営
協議会が開催されました。最初に、渟城西小と能代一
中の学校経営計画の説明と承認がされました。次に、
地域学校協働活動推進員から提案のあった、今年度の
計画と協力体制について話し合いました。情報交換の
中で、一中ブロックの目指す子ども像や一中若の取組
などについて意見交換しました。次は内容の一部です。

・一中ブロック（盤若の丘教育エリア）では、子どもも大人も
気軽に挨拶できる雰囲気をさらに醸成していきたい。
・中学生の事故を受けて、休日の子ども同士で遠出する場
合の約束事の徹底。併せて、携帯電話は持たせないこと。

・「一中若」が運行された場合は、西小は田楽で加勢する。

年３回の実施。次回

は11月11日の予定。

ふるさと・キャリア教育の具体、事前・事後

活動の内容、ＩＣＴを活用した授業改善等につ

いても、質疑応答が活発に行われました。
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７日（月）ＰＴＡ三役会を開催し、

ＰＴＡ活動の現況を確認し、今後の

活動について、意見交換しました。

各家庭に現段階で、お知らせする内

容は次のとおりです。なお、詳細に

ついては、別途案内が出されます。

・６年生が「一中若」に田楽で加勢する場合には、６年部保護者に

協力を要請する。学年レクの一環として実施する。

・創立１５年記念西っ子発表会で、周年行事基金を活用した記念

品を準備し、児童・保護者に披露する。

・ＰＴＡ講演会は、能代ロケット実験場の石井信明所長を講師に、

千羽正人子ども館長とのコラボで、宇宙やロケット実験について、

お話を聴いたり、体験したりする。日程は、講師の都合で決定。

３日（木）かがやき集会の中で、

ＪＲＣ登録式を行いました。ボラン

ティアによって支えられているＪＲ

Ｃ活動は、形態が様々で、自分たち

にあった方法を見つけて、「困って

いる・苦しんでいる人の役に立ちた

い」という思いを具現化しています。

今年もＪＲＣ委員会は、大活躍して

もらえるものと期待しています。


